



Your PDF Guides

You can read the recommendations in the user guide, the technical guide or the installation guide for BLAUPUNKT KIEL RD 104. You'll find the answers to all your questions on the BLAUPUNKT KIEL RD 104 in the user manual (information, specifications, safety advice, size, accessories, etc.). Detailed instructions for use are in the User's Guide.

User manual BLAUPUNKT KIEL RD 104
User guide BLAUPUNKT KIEL RD 104
Operating instructions BLAUPUNKT KIEL RD 104
Instructions for use BLAUPUNKT KIEL RD 104
Instruction manual BLAUPUNKT KIEL RD 104

● BLAUPUNKT

AUTORADIO	CD-AUTORADIO
Einbauleitung D Fitting instructions GB Instrucciones de montaje F Istruzioni di montaggio E Montageanleitung I Inbouwinstallatie S Inbouwinstallatie NL Instruções de montagem P	Kiel RD 104 Sevilla RD 104
D Sicherheitshinweise Einbau- und Anschlussvorschriften Für die Dauer der Montage und des Anschlusses ist der Minuspol der Batterie abzuklemmen. Beim Bohren von Löchern darauf achten, daß keine Fahrzeugteile (Batterie, Kabel, Sicherungspakete) beschädigt werden. Der Querschnitt des Pluskabels darf 2,5 mm ² nicht unterschreiten. Das Gerät ist mit einer Sicherung 10 A links abgesichert. Das Scherstell des Autoradiogehäuses wird im Betrieb sehr heiß. Achtung: Es ist darauf zu achten, daß keine Kabel am Gehäuse anliegen. Hinweis: Die zum Lieferumfang dieses Autoradios gehörende Halterung ermöglicht den Einbau in Fahrzeugen mit DIN Autoradioausschnitt von 182 x 52 mm, 140 mm Einbausummen und Instrumentenstellfeldraum Bereich der Befestigungslaschen von 1 - 20 mm, siehe Fig. 1. Für Fahrzeuge mit abweichender Einbausituation liefert Blaupunkt für die gängigsten Fahrzeuge fahrzeugspezifische Einbaulösungen für 50/52 mm Geräte. Prüfen Sie daher, ob die Einbausituation im Fahrzeug vorliegt, und verwenden Sie zum Einbau gegebenenfalls einen fahrzeugspezifischen Einbausatz, z. B. VW Golf (siehe S. 7/8/9/10/11/12). Bei Verwendung von Einbausätzen für 52 mm Geräte sind 4 Distanzplatten, Best. Nr. 8 401 035 056 zu verwenden, Fig. 1a. Autoradioeinbauvorbereitung Das Autoradio wird in den vom Fahrzeughersteller vorgesehenen Autoradioausschnitt eingebaut. Autoradioausschnittreihen (Abgibtische oder Einblende ausschlitten) oder Autoradioausschnitt auf 182 x 53 mm ausarbeiten. Hinter den Autoradioausschnittfassungen prüfen, welche Befestigungslaschen der Halterung umgebogen werden können. Hinweis: Möglichst alle Befestigungslaschen umbiegen. Halterung in den Ausschnitt einsetzen und die Befestigungslaschen mit einem Schraubendreher umbiegen, siehe Fig. 1, 2. Anschluß Anschlußübersicht Fig. 4 Anschlußhinweise Fig. 5 Equalizer- und Ampfereinschluß Fig. 6	Lautsprecheranschluß: 4 Lautsprecher (4 x 20 W) Fig. 9 Wichtige Hinweise! Bei Nichtbeachten besteht Zerstörungsgefahr der Endstufen. Lautsprecheranschlüsse nicht mit Masse verbinden! Anschluß mit fahrzeugspezifischem Systemstecker Fahrzeugspezifisches Pluskabel nicht verwenden. Anschluß mit fahrzeugspezifischem QuickFit ist nicht möglich. Anschluß mit fahrzeugspezifischem QuickOut Bei Fahrzeugen, die fahrzeugspezifisch mit QuickOut ausgerüstet sind (z. Z. Opel), zu den fahrzeugspezifischen QuickOut ausgebaut werden. Autoradioeinbau Autoradio von vorn in die Halterung einsetzen und einschreiben, bis die seitlichen Rastlöcher rechts und links aneinander (statische Krackern hörbar). Autoradioausbau Bügel links und rechts in die vorhandenen Löcher der Blende stecken und so weit einschüben, bis deutliches Krackern zu hören ist (seitliche Faldern entriegeln). Gerät an den beiden Bügeln herausziehen, siehe Fig. 3. Hinweis: Eingesetzte Bügel können nur nach Herausziehen des Gerätes entfernt werden. QuickOut (herausnehmbare Gerätehalterung) Die autoradio-spezifische QuickOut Halterung verwenden. Änderungen vorbehalten



[You're reading an excerpt. Click here to read official BLAUPUNKT KIEL RD 104 user guide](http://yourpdfguides.com/dref/3309860)
<http://yourpdfguides.com/dref/3309860>

Manual abstract:

@@). The positive cable must have a cross-section of at least 2,5 mm². Attention: Pay attention that the cables do not contact with the housing. Note: By means of the support included in the delivery you can mount the set in cars with a DIN car radio cut-out of 182 x 53 mm, an installation depth of 165 mm and an instrument panel thickness around the fixing clips of 1 - 20 mm, see fig. 1. For cars with other cut-out dimensions Blaupunkt delivers car-specific installation kits for common car types for 50/52 mm sets. Please check the dimensions and, if necessary, use a car-specific installation kit, e. @@@@ using both brackets (see fig. 3), pull the unit out. Note Locked brackets can only be removed after taking out the unit.

Ground cable Do not connect the ground cable to the negative pole of the battery. Route the ground cable to a suitable ground point (car body screw, car body metal sheet) and shorten it accordingly. @@@@ Screw on the ground cable. @@@@ note: Try to bend as many fixing strips as possible. @@@@ Connect the fuse holder to protect the positive cable and connect it to the positive pole of the battery (if necessary, drill a hole into the fire wall and use cable ducts).

If these notes are disregarded, there is danger of destroying the final stages. do not connect speaker outputs to ground! @@@@ Connecton with vehicle specific Quick-Fit Not possible Note: Do not use the 2-channel Audi QuickFit 7 607 867 090. danger of destroying the final stages! Connection with QuickOut installed ex factory If your car is fitted with a QuickOut ex factory (at present Opel), the QuickOut ex factory has to be removed. Stick in byglar till vänster och till höger i de befintliga hålen i panelen och tryck in så långt, att ett tydligt knäpp hörs (sidofjädrarna går ur ingrepp). @@Sätt in bilradion framifrån i fästansordningen och skjut in, tills hållfjädrarna på sidorna till höger och till vänster griper in (ett tydligt knäpp hörs). @@.



[You're reading an excerpt. Click here to read official BLAUPUNKT KIEL RD 104 user guide](http://yourpdfguides.com/dref/3309860)
<http://yourpdfguides.com/dref/3309860>